



BUAP recibirá calificación A+ por finanzas sanas

La BUAP está cerrando el año con una buena estabilidad financiera, apuntó el rector Alfonso Esparza Ortiz.

En el marco de la inauguración de la XII Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (CONTU), el rector de la **BUAP**, *Alfonso Esparza Ortiz*, destacó que la próxima semana, Standard & Poor's otorgará la calificación A+ a la **BUAP**.

Preciso que esta calificación es la más alta que ha logrado una institución pública, la cual se otorga por una buena capacitación de pago y por tener *finanzas sanas*.

Alfonso Esparza Ortiz aseguró que la **BUAP** está cerrando el año con una buena estabilidad *financiera* y cuenta con los recursos necesarios para cubrir las prestaciones de fin de año, como los aguinaldos de los trabajadores.

"Estamos cerrando con una estabilidad financiero, hay equilibrio para cubrir los compromisos por la institución".

Cabe mencionar que la **BUAP** entregará cerca de 400 millones de pesos, tan sólo para dicha prestación.

Hasta el momento, los sindicatos afiliados a la **BUAP** no han solicitado un adelanto para sus agremiados, y así poder participar de las ofertas del "Buen Fin".